

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

**PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA**

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Un incendio quema 6,5 hectáreas de monte bajo y arbolado cerca de Pueyo

Han intervenido bomberos de Tafalla, Cordovilla, Estella y brigadas BRIF con apoyo de medios aéreos

Sábado, 01 de septiembre de 2018

Un incendio ha quemado en torno a 6,5 hectáreas de monte bajo y arbolado en el término de Pueyo. En las tareas de extinción han participado bomberos de los parques de Tafalla, Cordovilla y Estella, dos brigadas BRIF y medios aéreos.



La columna de humo con el casco urbano de Pueyo a la izquierda.

Numerosas personas han llamado al teléfono 112 de SOS Navarra a partir de las 16.28 horas para informar de que desde la Autopista de Navarra (A-15) se divisaba una columna de humo cerca de Pueyo, localidad desde la que también se han puesto en contacto varias personas con SOS Navarra. El fuego se localizaba al sur de Pueyo, en la zona de la tejería y de los Invernaderos Guillén, y avanzaba en dirección contraria al casco urbano y hacia la AP-15 empujado por el viento norte.

Han sido movilizados los parques de bomberos de Tafalla, Cordovilla y Estella, 2 brigadas de intervención rápida forestal (BRIF) con sus respectivos helicópteros y el avión Azor con base en el aeropuerto de Noáin, además de personal del Guarderío Forestal del Gobierno de Navarra.

Tras ser dado por controlado el incendio sobre las 18,30 horas han ido retirándose los medios aéreos y una vez finalizadas las labores de remate y refresco se ha quedado vigilando el lugar un retén de bomberos. Las mediciones provisionales indican que han ardido 6,5 hectáreas de monte bajo, robles pequeños y quejigo. La Policía Foral investiga el origen del incendio, que ha comenzado en un rastrojo.